

Índice de las Reales órdenes, circulares y disposiciones de interés general publicadas en este periódico en el mes de Setiembre de 1844.

Número 71.

Circular determinando los fondos de que ha de pagarse á los médicos y cirujanos por reconocimiento de cadáveres.

Real orden sobre el mismo objeto.

Circular para la captura de Miguel José Echevarría y un tal Ezquera.

Real orden para que los soldados licenciados puedan reengancharse para la Guardia civil por el tiempo de tres hasta ocho años.

Anuncio de la vacante de la 1.^a vereda de efectos estancados de Ponferrada.

Otro de la enagenacion por venta ó cambio de varias obras de la Biblioteca provincial.

Otro de la subasta del encauzamiento del rio Ucieza.

Número 72.

Circular para que se dé noticia de los pueblos de cada ayuntamiento y de la estafeta donde convenga á cada uno recibir la correspondencia.

Otra para la captura de Carlos Rodeli Silverio.

Anuncio para los aspirantes á ser admitidos en la Guardia civil.

Encargo de la captura de Tomás Senra y Francisco San Miguel.

Anuncio de la subasta del suministro de pan y pienso en el 11.^o distrito.

Otro de la de los portes de tabacos desde Gijón á Leon y Zamora.

Número 73.

Real orden sobre que se observe en cuanto á la demarcacion de minas lo dispuesto en el Real decreto orgánico y en la instruccion provincial del ramo

Anuncio de que las diez mil 1.^{as} acciones que se suscriban para el camino de hierro hasta Aranjuez tendrán la rebaja de 10 por 100.

Circular para la captura de Nicolás Aceituno Plata.

Otra para la de Manuel Rus Fernandez.

Otra para la de Benito y Telmo Fernandez.

Otra para la de dos ladrones cuyas señas se espresan:

Otra sobre las reglas que han de observarse para la designacion de premios en los retiros militares.

Encargo de la captura de Fausto Vicente Moro y Eusebio Blanco Garcia.

Otro de la de Francisco Fernandez.

Otro de la de Anselmo Arias y una muger llamada Carlota.

Número 74.

Circular para la fijacion de las listas de electores y elegibles en la organizacion de ayuntamientos para 1845.

Anuncio de la aparicion de un cadáver en el monte de Balcabado.

Encargo de la captura de Miguel Escudero, Antonio Herrero y Felipe Labalsa.

Anuncio de la aprobacion de los remates en arriendo de foros y censos procedentes de conventos suprimidos.

Otro de quedar sin efecto el anunciado remate en quiebra de diferentes fincas nacionales.

Otro de la subasta de la hospitalidad militar en Valladolid, Ciudad Rodrigo y Salamanca.

Otro de la de pan y pienso en el 4.^o distrito.

Emplazamiento á los que se crean con derecho á los bienes de la capellanía del Cristo de Sta. Colomba de Curueño.

Número 75.

Real orden declarando suprimido el cuerpo de revisores de papeles sospechosos, y sobre las circunstancias necesarias para ser revisor.

Otra nombrando al Duque de Ahumada Inspector general del cuerpo de Guardias civiles.

Anuncio de la subasta del Boletín oficial de esta provincia para 1845.

Otro de lo acordado por la Sociedad económica matritense para premiar al autor de una memoria sobre los medios de extinguir la langosta.

Circular para el pago de los débitos á los fondos de la cárcel de Leon.

Emplazamiento á Agustín Gonzalez para an-

te el Juzgado de 1.^a instancia de Astorga.
Encargo de la captura de Miguel Muñoz.
Anuncio del remate de los derechos de granos y semillas de Astorga.

Número 76.

Acta del escrutinio general en las elecciones para diputados y propuesta de senadores por esta provincia.

Circular sobre la remision de una noticia de los documentos de proteccion y seguridad pública que espandan los alcaldes, acompañando sus productos.

Anuncio de la subasta de obras para la conduccion de aguas potables á Madrid

Otro de la del suministro de pan y pienso en Granada.

Número 77.

Real órden sobre que no se haga novedad en los ayuntamientos, y encargo de la suspension de los efectos de la circular del Gobierno político inserta en el Boletín número 74.

Otra para que las minas de carbon de piedra tengan la longitud de 600 varas y 300 de latitud.

Otra para que los promotores fiscales interpongan su ministerio en los negocios judiciales de caminos y otras obras públicas.

Circular para la captura de Isidoro Figuero Ferrero.

Otra para la de Roman Aguila Miguél.
Otra para la de Juan Guerrero.
Emplazamiento á los que se crean con derecho á los bienes de una capellanía fundada en Gradefes.

Anuncio de la venta de una casa en Astorga perteneciente á la Hacienda nacional.

Emplazamiento á Santiago Suarez para ante el Juzgado de 1.^a instancia de Villafranca del Bierzo.

Anuncio de la subasta del Boletín oficial de Lugo.

Número 78.

Comunicaciones recibidas en el Gobierno político de algunos Señores electos diputados y propuestos senadores por esta provincia.

Circular acerca de la resolucion del Gobierno de S. M. á reprimir y castigar toda tentativa de trastorno y de reacciones.

Real órden anunciando que se remitirán formularios de presupuestos municipales.

Circular para la captura de dos desertores del Canal de Castilla.

Anuncio de haberse aprobado varios remates de fincas nacionales.

Otro del remate de los derechos de la feria del Espino en 1845.

Otro de la vacante de profesor para la enseñanza moral y religiosa de la escuela normal de esta provincia.

Leon imprenta de Miñon.